

CAMAGÜEY.- Cuando la descubrieron en Morón y la animaron a dedicarse al atletismo, Diosdada Sagarra no imaginó adónde la llevaría aquella carrera. Con poco más de diez años matriculó en la **Escuela de Iniciación Deportiva Cerro Pelado** como corredora de mediofondo. Se le avivaban los ojos cuando recordaba sus actuaciones en Juegos Escolares, en los que más de una vez sorprendió con su paso sostenido y elegante. Justo cuando su vida en las pistas se apagaba porque no pudo escalar en el alto rendimiento, el amor la ancló aquí y comenzó a interesarle el **Periodismo**. Cuando le dieron la oportunidad de entrar a la casa de los “adelantados”, Diosdada vio la oportunidad para exorcizar el espíritu deportivo que le acompañaba.

Fue la primera mujer en dedicarse al **periodismo deportivo** en **Adelante** y presumiblemente en Camagüey. Fue la primera en ligar los nombres de unas niñas llamadas Yipsi Moreno y Rose Mary Almanza con futuras medallas doradas.

“He tenido dos metas como profesional: divulgar todo lo correspondiente al mundo del deporte y hacer justicia a la mujer dentro de nuestra sociedad”, contó a Adelante hace poco más de un año. Ahora que se le acabó la pista de la vida, nos queda algo claro: fue LA PRIMERA.  
Tomado de Adelante.